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令和元年度 第１２回教育研究評議会議事要旨 

 

１．日 時  令和２年３月６日（金）１３：１１～１５：５４  

２．場 所  百周年中村記念館 特別会議室 

３．出席者  学長，理事（教育・財務担当），理事（研究・産学連携担当）， 

理事（国際・評価担当），理事（総務・労務・施設担当）， 

副学長（学生・附属図書館担当），副学長（入試・広報担当）， 

副学長（情報担当），副学長（男女共同参画・社会連携担当）， 

工学研究院長，生命体工学研究科長，教養教育院長， 

副工学研究院長（副工学府長），副工学研究院長（副工学部長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学府長）， 

副情報工学研究院長（副情報工学部長），副生命体工学研究科長， 

４．列席者  近藤監事 

 

５．議事要旨確認 

令和元度第１１回（令和２年２月５日）の議事要旨（案）について確認が行われ，了

承された。 

 

６．報告事項 

（１）専門職教員の選考について                 （資料１，別添資料１） 

   副学長（入試・広報担当）から，次の専門職教員の選考について報告があった。 

   ①高大接続・教育連携機構 ＡＯ部門・高大接続部門 講師（専門職） １名 

 

（２）令和２年度研究戦略支援事業について              （資料２） 

   理事（研究・産学連携担当）から，令和２年度に実施する研究戦略支援事業の概

要及び公募予定時期について報告があった。 

学長から，研究を活発化するために，積極的に応募するよう要請があった。 

  

（３）大学機関別選択評価選択評価 C「教育の国際化の状況」受審に係る評価結果（案） 

について                           （資料３） 

   理事（国際・評価担当）から，大学機関別選択評価選択評価 C「教育の国際化の状

況」受審に係る評価結果（案）が「目的の達成状況が極めて良好である。」ことにつ

いて，報告があった。 

 

（４）「Kyutech-Woman キャリア・バンク」の新設について        （資料４） 

      副学長(男女共同参画・社会連携担当)から，本学の女子卒業生に対して求人情報の

提供，マッチング機会の提供を行う制度として「Kyutech-Woman キャリア・バンク」

の新設について報告があった。 
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（５）部局間交流協定の締結について                 （資料５） 

   工学研究院長から，以下の大学と部局間交流協定を締結したことについて，報告が

あった。 

   ①機器分析センターと昌原大学校共同研究実習館（韓国・更新） 

 

（６）令和２年度役員及び部局長等について              （資料６） 

   総務課長から，令和２年度役員及び部局長等について報告があった。学長から，新

たな理事等について補足説明があった。 

 

（７）令和２年度の会議開催予定について               （資料７） 

   総務課長から，令和２年度の本会議開催予定について報告があった。 

 

（８）新型コロナウィルスに関する本学の対応について         （資料８） 

   総務課長から，新型コロナウィルスに関する本学の対応について報告があり，各学

科・専攻等による学位記の交付については，卒業生と修了生への交付時間をずらすな

どの配慮要請があった。 

    

７．審議事項 

（１）名誉教授の称号授与について            （資料９，回覧資料１） 

   学長から，本学を令和２年３月３１日に退職する５名の教授に名誉教授の称号を

４月１日付けで授与することについて説明があり，審議の結果，了承された。 

 

（２）組織の改組等について                  （資料 10-1～10-5） 

      理事（研究・産学連携担当），副学長(学生・附属図書館担当)，副学長(情報担当)，

学務課長及び図書館・情報推進課長から，次の組織の改組等について説明があり，審

議の結果，了承され，役員会に付議することとした。 

   ・健康支援・安全衛生推進機構 

   ・キャリア支援センター 

   ・オープンイノベーション推進機構 

   ・情報基盤機構 

   ・学生委員会の廃止 

 

（３）組織の改組に伴う関係諸規則等の制定改廃について   （資料 11，回覧資料２） 

   総務課長から，組織の改組に伴う関係諸規則等の制定改廃について説明があり，審

議の結果，了承され，役員会に付議することとした。 

学長から，部局の委員会について，教育職員における教育・研究への時間確保のた

め，見直しや廃止を検討してほしい旨要請があった。 

 

（４）共同研究講座等規則の一部改正について             （資料 12） 

   理事（研究・産学連携担当）から，共同研究講座等規則の一部改正について説明が
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あり，審議の結果，了承され，役員会に付議することとした。 

 

（５）学術指導規則の一部改正について                （資料 13） 

   理事（研究・産学連携担当）から，学術指導規則の一部改正について説明があり，

審議の結果，了承され，役員会に付議することとした。 

 

（６）令和２年度 国立大学法人九州工業大学年度計画（案）について  （資料 14） 

   理事（国際・評価担当）から，令和２年度国立大学法人九州工業大学年度計画（案）

について説明があり，審議の結果，了承され，役員会に付議することとした。 

 

（７）大学間交流協定の締結について                 （資料 15） 

   理事（国際・評価担当）から，次の大学との大学間交流協定等を締結することにつ

いて説明があり，審議の結果，了承された。 

①国立勤益科技大学（台湾・新規）   

   ②キングモンクット工科大学トンブリ（タイ・更新） 

 

（８）第一種奨学生に係る採用時返還免除内定候補者の選考について   （資料 16） 

   副学長(学生・附属図書館担当)から，日本学生支援機構第一種奨学生（博士後期課

程）に係る採用時返還免除内定候補者の選考について説明があり，審議の結果，了

承された。 

 

（９）学生表彰候補者の選考について                 （資料 17） 

   副学長(学生・附属図書館担当)から，学生表彰規程第５条の規定に基づき，学生

表彰の被対象者について説明があり，審議の結果，了承された。 

 

（10）テニュアトラック制度で雇用する教育職員のテニュア審査等に関する細則等の一

部改正について                        （資料 18） 

   人事課長から，テニュアトラック制度で雇用する教育職員のテニュア審査等に関

する細則等の一部改正について説明があり，審議の結果，了承された。 

 

（11）就業規則の一部改正について                  （資料 19） 

   人事課長から，次の就業規則の一部改正について説明があり，審議の結果，一部修

正のうえ了承され，役員会に付議することとした。 

   ①新年俸制の導入に関する規則の制定及び改正 

   ②クロスアポイントメント制度に関する規程の見直し 

   ③管理職手当の見直し 

 

（12）教育職員選考委員会委員の変更について             （資料 20） 

   学長から，理事の交代等に伴い，教育職員選考委員会の委員の交代を行うことにつ

いて説明があり，審議の結果，決議した。 
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（13）クロスアポイントメント制度の適用について         （別添資料２） 

   理事（研究・産学連携担当）から，クロスアポイントメント制度の適用について説

明があり，審議の結果，了承され，役員会に付議することとした。 

 

（14）昇任適格審査委員会の審査結果について           （別添資料３） 

   工学研究院長から，昇任適格審査委員会の審査結果について説明があり，審議の結

果，決議した。 

 

（15）教育職員の選考について                （資料 21，別添資料４） 

   副学長(情報担当)，工学研究院長，副情報工学研究院長及び生命体工学研究科長

から，次の教育職員の選考について説明があり，審議の結果，了承され，役員会に付

議することとした。 

①工学研究院 宇宙システム工学研究系 助教 1名 

②工学研究院 宇宙システム工学研究系 教授 1名 

③工学研究院 電気電子工学研究系 准教授 １名 

④情報工学研究院 物理情報工学研究系 准教授 １名 

⑤生命体工学研究科 人間知能システム工学専攻 人間知能機械講座 助教１名 

⑥情報科学センター 准教授 １名 

 

８．その他 

（１）年次有給休暇の取得促進等について    

学長から，年次有給休暇の取得促進について，各部局に取得要請があった。 

また，裁量労働制適用職員の休日勤務について，健康の観点から勤務しないこと

が望ましいが，やむを得ず休日勤務する場合には，必ず休日の振替手続きを行うこ

との周知徹底要請があった。 

 

（２）文部科学省「「国立大学改革方針」を踏まえた国立大学との徹底した対話」について 

   学長から，３月３日に文部科学省と「「国立大学改革方針」を踏まえた国立大学と

の徹底した対話」が行われたことについて，報告があった。 

 

（３）Office365 へのサインインが失敗する事象について 

   総務課長から，Office365 へのサインインが失敗する事象について説明があった。 

 

（４）謝辞について 

   学長から，任期満了で交代する研究院長等に対して，今までの管理運営への協力に

対して謝辞があった。 

 

（５）教育研究評議会の次回開催日について 

令和２年４月２日（木）午後１時３０分から百周年中村記念館特別会議室で開催す

る予定。 


